



**ALUMNO: Jaime Wilber Gómez Santiz.**

**NOMBRE DEL TRABAJO: En el cuidado del niño y adolescente**

**MATERIA: Enfermería del niño y del adolescente.**

**CUATRIMESTRE: 5°**

**GRUPO: Enfermería**

**FECHA DE ENTREGA: 15 de enero del 2022**

## INTRODUCCION

En este apartado hablaremos sobre algunos aspectos todo relacionados tal y como menciona en el tema principal que es: En el cuidado del niño y del adolescente ya que en algunos aspectos mencionare lo mas destacado, lo primero es relata sobre los pediatras que sobre ellos mencionaremos el como vienen trabajando con los niños ya que son ellos los encargados en poder realizar un chequeo a los niños en su salud y sobre todo, el niño pueda crecer saludable y sano y así mismo llevar esa disciplina a su adolescencia, de esa forma entra el cuidado del niño a la adolescencia ya que dichos cuidadores pediatras abarca la salud misma del niño o enfermedades de su infancia o el tratamiento para que ellos puedan crecer saludables y sanos.

como también se propondrán dos cuestiones, la primera es el ámbito del niño y adolescente: las cuales son que la madre e padre contribuya con el mejoramiento en la salud de sus hijos, niños y adolescentes para que ellos durante sus desarrollo o crecimiento puedan llevar una vida sana, como también otro de los aspectos que mencionaremos es, estimular a los participantes en esto el cual lleven una vida adecuada y saludable, ya que depende mas de ellos serán reflexivos en ellos mismos y así llevaremos algunos de estos temas en este apartado que veremos.

De la misma manera tendremos objetivos en la introducción para poder tener un desarrollo la cual veremos algunas de ellas que consisten en: analizar la situación saludable del niño seria concientizarlos mas que nada ya que partiremos desde su escolaridad principal que seria preescolar y así mismo también, conocer las generalidades pediátricas, como mencione anteriormente todo esto queda a consideración del padre o manera reflexiva para que los que lo practiquen puedan darle un mejor cuidado.

## ENFERMERIA EN EL CUIDADO DEL NIÑO Y DEL ADOLESCENTE

En este apartado abordaremos aspectos o tal vez puntos clave para informarnos un poco sobre nuestro tema, enfermería del niño y adolescente que la profesión de enfermera infantil es tan antigua como la existencia del hombre, puesto que el cuidado nació del deseo de proteger y ayudar al débil, al enfermo y al desamparado el cuidado por tanto nació ante la necesidad de dar continuidad a la vida cuidar a un niño enfermo es una lucha contra las enfermedades y contra la muerte y aunque la labor inicial ha sido cuidar al niño enfermo también consiste en enseñar a las madres la forma de cuidar a sus hijos, tanto en la enfermedad como en la salud

La pediatría es la rama de la medicina que se ocupa del niño y su desarrollo así como de las enfermedades de la infancia y su tratamiento el nacimiento de la enfermería pediátrica como especialidad fue paralelo al desarrollo de la especialidad médica.

En la actualidad la enfermera en pediatría cuida la salud de los lactantes de los niños y de los adolescentes evalúa su crecimiento y desarrollo y ayuda a lograr un potencial pleno como adultos también se involucra en los factores sociales y ambientales que influyen en la salud y bienestar de la familia es una profesión que ayuda en la rehabilitación y ante circunstancias difíciles como la muerte se trata de una disciplina asistencial, humanística y científica.

La atención de enfermería de los niños evoluciona, partiendo de una relación de cuidado holística en la cual se considera que el niño tiene características físicas intelectuales, emocionales y espirituales y que sus necesidades difieren en función de la etapa de desarrollo la enfermera se centra en brindar cuidado de calidad en un ambiente propicio para el crecimiento el desarrollo, así como la promoción y mantenimiento de la salud óptima.

La salud infantil se ve alterada por un conjunto de factores que requieren de acciones concretas encaminadas a solucionar, mantener o fomentar un nivel adecuado de salud; entre ellas recibir atención profesional que responda a sus necesidades según su grado de riesgo y su complejidad asistencial esta situación hace imprescindible la formación integral de los estudiantes en enfermería para desarrollar los saberes teóricos, metodológicos y humanísticos que les permitan proporcionar cuidados de manera oportuna, accesible, integral y continua la accesibilidad y proximidad a la familia convierten a la enfermera en referentes para la atención de la salud de sus hijos las actividades preventivas constituyen una de las acciones principales de la atención primaria y sus resultados son todavía más evidentes entre la población infantil.

El niño y el adolescente forman parte de la población infantil con características específicas en cada período por el que va cursando durante su crecimiento y desarrollo lo que define los problemas de salud y trastornos propios de la infancia derivando éstos en cuidados específicos tanto en situación de salud como de enfermedad.

El cuidado está dirigido a promover y mantener la salud en la infancia y adolescencia, prevenir las enfermedades o factores de riesgos y asistir y recuperar física, psíquica y socialmente al niño o adolescente con una visión de ellos como sujetos con derecho a un cuidado de la salud en todos sus ámbitos familiar, escolar, institucional del barrio o comunidad, clubes, Centros comunitarios, Iglesias, etc. La asignatura tiene contenidos teórico y práctico necesarios para promover la salud infantil y proporcionar.

como también se proponen algunas cuestiones para el mejoramiento o el ámbito entre el cuidado niño y adolescente se proponen:

- Contribuir a la formación de profesionales en el campo de la enfermería de la madre y el niño con orientación a la promoción de la salud, la prevención y recuperación de la salud.
- Concientizar sobre la importancia de brindar cuidados integrales al niño y adolescente, sano o enfermo, a través de la planeación y ejecución de cuidados de enfermería orientados a generar bienestar y salud en este grupo de población, actuando con responsabilidad, principios éticos, valores, respeto, aplicando en todas las técnicas y procedimientos que realice.
- Favorecer que el estudiante proporcione cuidados de enfermería con calidad y seguridad al niño y adolescente sanos y enfermos.
- Estimular, en el estudiante, la capacidad de reflexiva, creativa, y dispuesto a la innovación en el cuidado del niño y adolescente.
- Desarrollar el pensamiento crítico en los enfermeros de manera que la práctica de la profesión se sustente en el conocimiento y desarrollo científico

Como también algunos objetivos las cuales se podrían tomar en cuenta:

- Analizar la situación de salud del niño en las etapas del lactante, preescolar, escolar y adolescente.
- Brindar atención integral de enfermería al niño y adolescente en distintos contextos de desempeño de la profesión.
- Conocer las generalidades de la atención pediátrica y los programas de trabajo interdisciplinarios.
- Proporciona cuidados de enfermería al niño y adolescente enfermos, de acuerdo con sus necesidades, respuestas humanas y problemas de salud de mayor incidencia y prevalencia.
- Integrar el conocimiento científico y procedimental en la atención del niño y adolescente enfermo hospitalizado.

## CONCLUSION

conclusión a todo esto mencionamos algunas cuestiones sobre el cuidado del niño e adolescente la cual nos llevo a algunas cuestiones que trata sobre los pediatras que son fundamental para el desarrollo del niño y el cuidado a su salud, para que así los niños puedan tener una mejor vida saludable y así llevarlas a su edad de adolescente, son muchas cuestiones las cuales nos pudimos dar cuenta desde quien los puede atender que en conclusión fue una gran investigación ya que los mismos pediatras son fundamentales para el desarrollo del niño.

pero también otro de los cuales seria importante mencionarlos en este apartado para concluir con el cuidado del niño es: sobre los derechos de la niñez han realizado un seguimiento constante a la vigencia y la protección de los derechos de los niños, niñas y adolescentes en ese sentido, la CIDH se ha referido a la importancia de garantizar el derecho que tienen los niños y niñas a un desarrollo integral y holístico, concepto que se vincula con la posibilidad del ejercicio y el goce efectivo del conjunto de derechos que los niños tienen reconocidos en el derecho internacional de los derechos humanos.

serian dos conclusiones las cuales se podrían tomar en cuenta para el cuidado del niño e adolescente, la parte que seria o se podría decir saludable que le servirá a futuro, el cuidar su aspecto, su salud, etc. y sobre todo la otra cuestión el poder tener sus sentimiento en orden el cual seria proteger sus derechos, que nadie pueda atentar contra su vida o lo priven de sus derechos como ciudadano, que por ley le corresponde.